

03.06.2022 09:32

**BFP
Aktuell**

Nachrichten des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden Für einen guten Start in die Aufgabe als Pastor



BFP-Neupastorentage (Bild: S. Fuchß)

Holzhausen/Crailsheim - Nach zweijähriger Corona-Pause konnten 2022 endlich wieder die Neupastorentage stattfinden! Eine neue Hausleitung empfing Ende April 76 Teilnehmer, Pastoren und Pastorinnen des BFP, Ehepartner und einige Kinder. In den fünf Tagen gab es viel Zeit, um mit anderen Neupastoren zu connecten oder alte Bekannte aus der Zeit der Ausbildung wieder zu sehen.

Doch nicht nur der Austausch untereinander war wertvoll, sondern auch die Einheiten vom 1. Vorsitzenden der Volksmission. Pastor Stefan Striefler aus dem Gospelhouse Nördlingen sprach beim Modul "Chancen, Entwicklung und Möglichkeiten" über brandaktuelle Themen aus dem Alltag eines jeden Pastors. Mit seiner offenen Art gab er einen Einblick in persönliche Herausforderungen und Wachstumsschwellen seiner Gemeinde und beleuchtete das Thema Kommunikation, sowohl zur Gemeindeleitung, zu Mitarbeitern und zur Gemeinde.

Dankbar für das Miteinander

Viele Pastoren waren sehr dankbar, dass nach verschiedenen vergangenen Online-Konferenzen nun wieder dieses Treffen in Präsenz stattfinden konnte. Denn die Neupastorentage sind ein wunderbares Hilfsmittel für die anfänglichen Schwierigkeiten als Pastor.

Online: www.bfp-aktuell.de



Es gibt immer noch einige, die innerhalb der ersten fünf Jahre nach dem BFP

Ordination ihre(n) Beruf(ung) an den Nagel hängen. Darum ist es gut, für den Dienst immer wieder Ermutigung zu bekommen, frische Ideen, wertvoller Austausch und neue Freunde, mit denen man seine Niederlagen und Siege teilen kann.

Stefan Striefler, BFP-Neupastorentage (Bild: S. Fuchß)

BFP
Aktuell

Nachrichten des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden

Jonas & Sandra Fuchß, CZV Crailsheim



Teilnehmer der BFP-Neupastorentage 2022 (Bild: S. Fuchß)

Zurück